



Web: [laloidedieu.org](http://laloidedieu.org)

# LA LOI DE DIEU : INTRODUCTION

## ÉCRIRE SUR LA LOI DE DIEU : UNE TÂCHE NOBLE

Écrire sur la Loi de Dieu est peut-être la tâche la plus noble à la portée d'un simple être humain. La Loi de Dieu n'est pas simplement un ensemble de commandements divins, comme beaucoup la perçoivent, mais une expression de deux de Ses attributs : l'amour et la justice. La Loi de Dieu révèle Ses exigences dans le contexte et la réalité humaine, afin de restaurer ceux qui souhaitent être ramenés à l'état d'avant l'entrée du péché.

## UN OBJECTIF SUPRÊME : LE SALUT

Contrairement à ce qui est enseigné dans de nombreuses églises, chaque commandement est littéral et inflexible, destiné à atteindre l'objectif suprême : le salut des âmes rebelles. Personne n'est contraint d'obéir, mais seuls ceux qui obéissent seront restaurés et réconciliés avec le Créateur. Écrire sur cette Loi revient donc à partager un aperçu du divin, un privilège rare qui exige humilité et révérence.

## CE QUE CES ÉTUDES PROPOSENT

Dans ces études, nous aborderons tout ce qu'il est réellement important de savoir sur la Loi de Dieu, afin que ceux qui le souhaitent puissent apporter les changements nécessaires dans leur vie ici sur terre et s'aligner parfaitement avec les directives établies par Dieu Lui-même.

## ACCUEILLIR CES VÉRITÉS AVEC SOULAGEMENT ET JOIE

Ceux qui auront le courage et le désir sincère d'être envoyés à Jésus par le Père, pour obtenir pardon et salut, accueilleront ces études avec soulagement et joie (Jean 6:37, 39, 44-45, 65 ; 10:29).

- **Soulagement**, car, après deux mille ans d’enseignements erronés sur la Loi de Dieu et le salut, Dieu a jugé bon de nous confier la production de ce matériel, que nous reconnaissons aller à l’encontre de presque tous les enseignements existants sur le sujet.
- **Joie**, car les bienfaits d’être en harmonie avec la Loi du Créateur dépassent tout ce que de simples créatures peuvent exprimer. Ces bienfaits sont spirituels, émotionnels et physiques.

Les êtres humains ont été créés pour obéir à Dieu.

## **LA LOI DE DIEU NE NÉCESSITE PAS DE JUSTIFICATIONS**

Ces études n’ont pas pour objectif principal d’entrer dans des argumentations ou des débats doctrinaux, car la Loi de Dieu, comprise correctement, se passe de justifications en raison de son origine sacrée. En réalité, s’engager dans des discussions interminables sur quelque chose qui ne devrait jamais être remis en question est une offense envers Dieu Lui-même.

Le simple fait qu’une créature finie, un morceau d’argile (Ésaïe 64:8), ose défier les règles de son Créateur, qui peut à tout moment la rejeter parmi les débris inutiles, révèle quelque chose de profondément préoccupant chez cette créature. Cette attitude doit être corrigée d’urgence, pour son propre bien.

## **LE BESOIN D’EXPLIQUER LA TRANSITION**

Bien que nous défendions que la Loi du Père devrait simplement être obéie par tous ceux qui se considèrent comme des disciples de Jésus, tout comme Jésus et Ses apôtres l’ont fait, nous reconnaissons qu’un tel ravage a été causé dans le milieu chrétien concernant Sa Loi qu’il est devenu nécessaire d’expliquer ce qui s’est passé au cours des près de deux mille ans depuis l’ascension du Christ.

Beaucoup souhaitent comprendre comment s’est opérée la transition du judaïsme messianique (des Juifs fidèles aux lois de Dieu dans l’Ancien Testament et qui ont reconnu Jésus comme le Messie d’Israël envoyé par le Père) au christianisme actuel, qui considère que chercher à obéir à la Loi équivaut à “rejeter le Christ”, ce qui, évidemment, mène à la perdition.

## **LA LOI MAL INTERPRÉTÉE**

La Loi, autrefois vue comme une source de bénédiction pour celui qui médite “jour et nuit” (Psaumes 1:3), est aujourd’hui perçue comme un ensemble de règles dont l’obéissance mènerait au lac de feu. Tout cela, sans qu’il n’existe la moindre once de soutien dans l’Ancien Testament ou dans les paroles de Jésus rapportées dans les quatre Évangiles.

## LES COMMANDEMENTS LES PLUS MÉPRISÉS

Dans cette série, nous couvrirons également en détail les commandements de Dieu qui sont parmi les plus désobéis dans les églises du monde entier, pratiquement sans exception : la [circoncision](#), le [sabbat](#), les [aliments impurs](#), les [cheveux et la barbe](#), ainsi que les [tzitzit](#).

## RETOUR À L'OBÉISSANCE BIBLIQUE

Nous expliquerons non seulement comment ces commandements clairs de Dieu ont cessé d'être observés dans la nouvelle religion qui s'est éloignée du judaïsme messianique, mais aussi comment ils doivent être correctement suivis, selon les instructions des Écritures et non selon le judaïsme rabbinique, qui, depuis l'époque de Jésus, a introduit ses traditions humaines dans la sainte, pure et éternelle Loi de Dieu.